



Nombre de alumnos: Jessica Guadalupe
Valdivia Herrera

Nombre del profesor: Liliana López Villegas

Nombre del trabajo: cuadro comparativo

Materia: psicopatología

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6 cuatrimestre

Grupo: único

Pichucalco, Chiapas

	Que es	Criterios diagnósticos	Características diagnósticas	Factores de riesgo
TRASTORNO DE CONVERSIÓN	Es una afección mental en la cual una persona presenta ceguera, parálisis u otros síntomas del sistema nervioso (neurológicos) que no se pueden explicar por medio de una valoración médica	los hallazgos clínicos aportan pruebas de la incompatibilidad entre el síntoma y las afecciones neurológicas o médicas reconocidas.	Los síntomas motores son debilidad o parálisis, movimientos anormales, como el temblor o las distonías, alteraciones de la marcha y la postura anormal de los miembros. <ul style="list-style-type: none"> • Los síntomas sensoriales son la alteración, la reducción o la ausencia de sensibilidad de la piel, la vista o el oído 	<ul style="list-style-type: none"> • Temperamentales. • Ambientales. • Genéticos y fisiológicos.
TRASTORNO DISOCIATIVO	se caracterizan por una interrupción y/o discontinuidad en la integración normal de la conciencia, la memoria, la identidad propia y subjetiva, la emoción, la percepción, la identidad corporal, el control motor y el comportamiento	Presencia de dos o más identidades o estados de personalidad (cada una con un patrón propio y relativamente persistente de percepción, interacción y concepción del entorno y de sí mismo)	El trastorno puede ser identificado por dos grupos de síntomas: 1) las alteraciones repentinas o la discontinuidad sobre el sentido del yo y el sentido de la entidad (Criterio A), y 2) las amnesias disociativas recurrentes (Criterio B)	<ul style="list-style-type: none"> • Los individuos con trastorno de identidad disociativo típicamente presentan comorbilidad con: • La depresión, la ansiedad, el abuso de sustancias, las autolesiones, las convulsiones no epilépticas u otros síntomas comunes
Amnesia disociativa	incapacidad de recordar información autobiográfica importante, generalmente de naturaleza traumática o estresante, que es incompatible con el olvido ordinario	Las historias de trauma, de abuso de menores y la victimización son frecuentes. Algunos individuos con amnesia disociativa informan de flashbacks disociativos (p. ej., la reexperimentación de los eventos traumáticos). <ul style="list-style-type: none"> • Muchos tienen antecedentes de automutilación, de intentos de suicidio y otros comportamientos de 	Debe almacenarse con éxito en la memoria, y <ul style="list-style-type: none"> • 2) Normalmente sería recordada fácilmente (Criterio A). La amnesia disociativa se diferencia de las amnesias permanentes debido al daño neurobiológico o a la toxicidad que impiden el almacenamiento • La amnesia localizada es la incapacidad de recordar hechos durante un período restringido de tiempo 	Ambientales Genéticos y fisiológicos.

Trastorno de despersonalización	esrealización se caracteriza por una sensación persistente o repetitiva de separación del propio cuerpo o de los propios procesos mentales, como un observador externo de la vida (despersonalización) y/o como sentirse totalmente desconectado del entorno que le rodea a uno	Trastorno de ansiedad por enfermedad. Aunque los individuos con trastorno de despersonalización/desrealización pueden presentar síntomas somáticos vagos, así como el temor a un daño cerebral permanente	Las características esenciales del trastorno de despersonalización/desrealización son episodios persistentes o recurrentes de despersonalización, desrealización o ambas	Temperamentales. Los individuos con trastorno de despersonalización/desrealización se caracterizan por presentar un temperamento evitativo de daños, defensas inmaduras y tanto esquemas de desconexión como de sobreconexión.